



EXPTE. D. 998

112-13



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES**

**DECLARA**

---

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo profundize todos los esfuerzos a su alcance con el objetivo de proteger la continuidad de la Empresa PRESTOLITE ELECTRIC INDIEL S.A., hoy recuperada por sus trabajadore/as bajo el sistema de Cooperativa.

  
**Alicia SANCHEZ**

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



**Provincia de Buenos Aires**  
**Honorable Cámara de Diputados**



## **FUNDAMENTOS**

Lo/as casi 700 empleado/as de todo el país de la reconocida Empresa PRESTOLITE ELECTRIC INDIEL S.A. han decidido dar continuidad a su fuente de trabajo mediante el sistema de Cooperativa, convirtiendo así a esta firma en una más de las centenares de empresas recuperadas mediante el esfuerzo y la lucha de sus propio/as trabajadore/as.

Esta Empresa, con medio siglo de vida en nuestro mercado nacional de autopartes, tras varias transacciones comerciales, terminó siendo abandonada en situación de quiebra en febrero pasado por los capitales anglo-norteamericanos que la financiaban y pese al esfuerzo de los gobiernos municipales, provinciales y nacional para sostener su continuidad.

No es difícil recordar la importancia de esta empresa en nuestro mercado comercial, como así tampoco saber de las dificultades que se le pueden presentar a sus trabajadore/as para darles continuidad ante la situación a la que fue llevada por sus conductores empresarios, lo que hace a la importancia de su recuperación, ya no sólo para sus casi 700 empleados de todo el país, sino también para el propio mercado nacional, habida cuenta que su especialidad es la producción de motores de arranque, alternadores y otros componentes, y es proveedora de Ford y Volkswagen entre otras empresas.

Cabe resaltar que esta empresa funciona en distintos lugares del país, tales como la Pcia. de San Luis y en La Matanza, en nuestra Provincia de Buenos Aires, lo que aumenta la importancia de su recuperación en beneficio de todo/as sus trabajadore/as, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo en su conjunto defender la dignidad del trabajo en beneficio de una mejor calidad de vida, solicito el acompañamiento y pronta aprobación de la presente iniciativa.

  
**Alicia SÁNCHEZ**  
Diputada  
Bloque Frente Para la Victoria